

レスキュー練習会・海上パトロール

令和2年3月31日

- 日 時：令和2年3月8日（日） レスキュー練習会 9：00～12：00
- 3月14日（土） 海上パトロール 9：00～12：00
- 3月29日（日） レスキュー練習会 9：00～12：00

■ 場 所：マリnpark御前崎、御前崎沿岸

■ 参加者：増田(洋)、福井、藤井 増田(一) 土屋、河原崎、東山、松井、小野

3月のイベントのコロナウイルスによる中止が相次いだため、3月も昨月に引き続き普段より多い練習会2回、パトロール1回の計3回、実施する機会を設けた。

計2回開催したレスキュー練習会は両日ともに風雨が非常に強いコンディションの中での訓練となった。風の強く吹く中での操船はそれだけで高いレベルの技術が要求されるため、まずは港内で基本的なターン、通過アプローチ、回転アプローチなどを入念に行った。

その後、港内でも比較的、うねりが強めに入ってくる場所へ移動し、強い風に加えて波までも入っているコンディションを参加メンバーに体験してもらった。実際のレスキュー現場においては穏やかな場所ばかりとは限らず、むしろ荒れていることの方が多く予想されるため、こういったコンディションの中での訓練は非常に貴重な経験であるとともに、メンバーのスキルアップが図れるよい機会であった。ちなみに実施にあたっては、まずは上級者が先行し、安全確認を行ってから、相互バックアップのため2艇で航行するなどの対策のもとで行った。

海上パトロールの日は小雨が降っていたものの、海は穏やかだったため、外海から内海をまんべんなくパトロール。途中、海上にて大きめのプラスチックごみを発見、船舶などへの接触を懸念し、スレッドへ回収した。その他は特に異常もなく、無事にパトロールを終え、帰着。

3月の練習会では普段に比べてかなり厳しいコンディションでの練習となったため、メンバーのレベルもかなり上がったと感じた。どのようなコンディションでも出動できるよう、今後も技術向上に努めたい。

